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令和４年度「子育て世帯タウンミーティング」 子育て・保育環境に関するアンケート【集計結果】 
 
調査期間：令和４年１１月１０日～令和４年１１月３０日 

調査対象：富士見、広野、宇佐美、玖須美、つくし（ちゅうりっぷ）、さくら保育園の保護者世帯 計３４７世帯 

回答者数 

 富士見 広野 宇佐美 玖須美 
つくし 

さくら 計 
つくし ちゅうりっぷ 

世帯数 64 56 78 70 75 4 347 

回答数 53 55 64 53 35 20 4 284 

回答率 82.8％ 98.2％ 82.1％ 75.７％ 73.3％ 100％ 81.8％ 

 

伊東市に対して、どのような子育て支援・保育環境の充実を図ってほしいと期待していますか？（複数選択可） 

【回答項目】 

1.  新型コロナウイルス感染防止対策のため、保育園内で使用する消毒液等の衛生用品や感染防止用の物品購入費等の予算

を増額してほしい。 

2.  新型コロナウイルス感染防止対策のため、消毒作業等を徹底できるよう保育園の職員を増やしてほしい。 

3.  保育園の職員が優先的に新型コロナウイルスワクチン接種を受けられるようにしてほしい。 

4.  保育園の職員に定期的なＰＣＲ検査や抗体検査を実施してほしい。 

5.  保育士が新型コロナウイルスに感染し、出勤できなくなった場合、迅速に臨時保育士を手配してほしい。 

6.  認定こども園のメリット、デメリットなど広報等で周知してほしい。 

7.  今後の認定こども園の設置計画について教えてほしい。 

8.  児童館・児童センターを増やしてほしい。 

9.  延長保育に対応できる保育園を増やしてほしい。 

10.  病児・病後児保育事業（病気中または病気の回復期の預かり保育）を充実させてほしい。 

11.  安心して子どもが医療機関にかかれる体制を整備（小児科医確保等）してほしい。 

12.  保育園にかかる費用負担を軽減（乳児クラス（０～２歳児）の保育料や給食費の無償化等）してほしい。 

13.  インフルエンザ等予防接種費用を公費負担にしてほしい。 

14.  ひとり親世帯への経済的支援を拡充してほしい。 

15.  事業所内保育事業・施設（企業主導型保育事業を含む）が増えるよう働きかけてほしい。 

16.  残業時間の短縮やフレックスタイム制の導入など、企業に対して働き方の見直しを呼びかけてほしい。 

17.  仕事と子育ての両立や子育てにやさしい活動に取り組む企業が増えるよう働きかけてほしい。 

18.  育児休業や家族看護等休暇の取得を促進してほしい。 

19.  子育てに困ったときに、気軽に相談したり情報が得られる場を増やしてほしい。 

20.  子どもを遊ばせながら、子育てについて語り合える場を増やしてほしい。 

21.  子連れでも出かけやすい講習やイベントの場を増やしてほしい。 

22.  行事に参加する際の託児所をつくってほしい。 

23.  地域の子育て経験者が、子どもを預かってくれるような体制づくりをしてほしい。 

24.  保育園の施設・設備の整備、安全対策をしてほしい。（※別紙参照） 
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※別紙 「24.  保育園の施設・設備の整備、安全対策をしてほしい。」 具体的箇所 

 

〇富士見保育園 

・園庭に大きな石が結構落ちていて危険。整備してほしい。 

・園庭が石だらけのため、砂を入れてほしい。 

・広い園庭なので、空いているスペースにアスレチックなど増やしてくれたらいいなぁと子どもが願っている。 

・公立保育園全園で老朽化が進んでいる。ちょこちょこ改修するのではなく、ぜひ建替えを！ 特に玖須美保育園は津波の心配

のない場所へ移転してほしい。 

 

〇広野保育園 

・古い箇所の修繕 

・園庭の門 

・遊具 

・園舎の耐震 

・園舎の老朽化 

・門や駐車場の安全対策 

 

〇宇佐美保育園 

・園舎の老朽化について早急に対応してもらいたい。前回タウンミーティングからの進捗状況は？ 

・認定こども園の新設ではなく、老朽化に対しての動きを知りたい。 

・耐震基準を満たしていない。「ペンキを塗ったことで耐震工事をした」とするのはおかしい。早急な耐震強化をお願いしたい。 

・駐車場の拡充。駐車場を増やしてほしい。 

・出入りする門のセキュリティ強化 

・園庭横駐車場から道路につきあたるＴ字路にカーブミラーをつけてほしい。（左側からの車が見えづらい） 

・毎年意見が上がっているとは思うが、虫の対策をしてほしい。蚊がすごすぎる。ヘープ等設置しないのは何故か？コロナ感染

防止の物品購入費の増額の前にそちらの対策をしてほしい。 

 

〇玖須美保育園 

・入口。誰でも簡単に入れるので。 

・駐車場の確保 

・老朽化。地震や津波に耐えられるか心配。 

・休園している幼稚園の備品や遊具を保育園に回せないか？ 

 

〇つくし（ちゅうりっぷ）保育園 

・電気錠のドアが狭く、開き戸なので雨の日や抱っこしていると開閉が大変。引き戸タイプになると嬉しい。 

・駐車場 

・柵を二重にしてほしい。 

・鍵が壊れたらすぐ修理できるように予算を増やしてほしい。 
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その他の意見（項目別） 

 

●令和２年度、令和３年度タウンミーティングにおける要望事項の進捗状況を伺いたい。（父母の会連合会） 

 

●新型コロナウイルス関連 

・屋外、屋内ともに「マスクなし」を希望（先日ガイドラインが変更されている。）（富士見） 

・コロナ禍において、行事を開催する園と中止する園があり、統一されていない。できるだけ開催してほしい。（玖須美） 

・コロナワクチン接種の増加により、重症化率が減少したため、行事の水準を今までどおりに戻してほしい。その時しか体験で

きないことばかり。園独自の判断ではなく、コロナ前の生活に戻す努力を行政が積極的に行うべき。市が推奨することで園も

行事ができる。（つくし） 

・コロナ感染時の保育園の決まり（休みの期間）の緩和（広野） 

・濃厚接触者の取扱いの緩和（広野） 

・コロナの濃厚接触者になり、仕事を休まなければならない時の金銭的援助がほしい。（玖須美） 

・アンケート「4.保育園の職員が優先的に新型コロナウイルスワクチン接種を受けられるようにしてほしい」とあるが、逆に個人

の考えを尊重してほしい。強制というのは…。感染対策を徹底してくれているので。（富士見） 

・アンケート「3.保育園の職員に定期的なＰＣＲ検査や抗体検査を実施してほしい」に賛同。介護に関わる人は週１回検査してい

るところもある。（富士見） 

 

●認定こども園について 

・認定こども園について詳しいことが分からず不安（広野） 

・認定こども園にするとしたら、保護者の賛同を得てから進めてほしい。説明会を開くべき。（広野） 

・認定こども園の設置を進めてほしい。（玖須美） 

・認定こども園の設置場所はＲ１９沿いの交番の近くがいいなと思う。（宇佐美） 

 

●医療関連 

・夜間や休日など急な体調悪化時に対応してもらえる小児科がない。小児科医を増やしてほしい。（玖須美） 

・病児保育が１か所のみなので増えるといい。（つくし） 

・出産できる場所が限られているので増やしてほしい。（つくし） 

・医療的ケア児のデイサービスやショートステイ等のサービスを作ってほしい。（宇佐美） 

 

●託児等支援の充実 

・市内ベビーシッターの確保（つくし） 

・ベビーシッター利用時の補助金がほしい。（つくし） 

・一時保育可能な場所を増やしてほしい。（つくし） 

・土日祝日に短時間でも預かってくれるところ、預けやすいところがあると嬉しい。（富士見） 

・市が関わる施設で働く人に対して託児所を作ってほしい。（宇佐美） 

・兄姉が保育園に在園していても、預けている保育園の子育て支援センターを利用させてほしい。（宇佐美） 

・吉田地区に保育園を増やしてほしい。（つくし） 
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●保育園の運営について 

・入園するにあたり用意する備品が多い。（広野） 

・公立園の布団セット大変。コット導入してほしい。（富士見） 

・私立のような運営（役員の選任なし、父母会費なし、延長保育実施等）にしてほしい。（広野） 

・ライブカメラを設置するなど園での様子が分かるようにしてほしい。（玖須美） 

・手引きが少し面倒なので簡単にしてほしい。（つくし） 

・療育園での利用時間は、フルタイムでの仕事との両立が困難である。ひとり親や金銭的に困窮しているなどで仕事をせざる

を得ない場合でも療育できる環境・利用時間などの見直しをしてもらいたい。（さくら） 

・全園での０歳児保育を実施してほしい。（富士見） 

 

●保育士の待遇改善等について 

・コロナ禍における保育士の負担はかなり大きいと思う。保育士が安心して元気に働けるようにしてあげてほしい。（つくし） 

・保育園の先生方の声をぜひ行政に届けてほしい。（つくし） 

・保育士の人手不足を迅速に対応してほしい。（つくし） 

・保育園の先生を増員してほしい。（富士見） 

・保育は、保育園の先生方あってのもので、先生方がいなければ、私たちは働いてご飯を食べることができない。先生方がさま

ざまな利益（給料、人員確保等）を受けて働きやすく、楽しく、幸せになってくれたら、それで子どもや親の心、生活が豊かにな

ると思う。先生方への支援をお願いしたい。（さくら） 

 

●保育料、給食費について 

・年が離れた兄弟でも保育料の減額をしてほしい。（広野） 

・０～２歳児の保育料が高すぎる。在園児は１人でも（小学生以上の）上の子はいる。兄弟の多い家庭に優しくない。（玖須美） 

・物価の上昇等による支援や、子どものために休むことが多いので有給をつかうことが多く、金銭的に苦しくなることがある。

厚かましいとは思うが、保育園にかかる費用は減ってくれるとありがたい。（富士見） 

・さくら園は年長でも給食費の負担がある。他園と同様に一律にしてほしい。（さくら） 

 

●金銭的援助・支援について 

・「母が出産→働けなくなる→収入が減る」を助けてほしい。（広野） 

・児童手当を増額してほしい。（つくし） 

・各種補助金の増額（つくし） 

・ひとり親家庭に限らず、経済的支援はしてほしい。大学まで通うために、公立の小学校から高校でさえ十分な教育を受けさせ

るためには膨大な教育費がかかる。今から老後が心配で不安でたまらない。（宇佐美） 

・保育園年長無料で助かっていますが、学童に行くと負担増・…。集金もあるのに…。学童保育無償化を！ 
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●公園、屋内施設の設置等について 

・公園と、公園の駐車場を増やしてほしい。（つくし） 

・駐車場のある公園がほしい。（富士見） 

・遊具が充実した公園を増やしてほしい。（広野） 

・身近に遊べて遊具が豊富な公園が少ない。（富士見） 

・市内に公園を増やしてほしい。遠い、駐車場がない等不便なところが多い。気軽に行ける公園ができたら嬉しい。（富士見） 

・雨の日でも遊べる場所がほしい。（つくし） 

・雨の日にも利用できる屋内施設を作ってほしい。（広野） 

・休日が雨だと遊ぶところがない。ママ同士の交流の場としても利用できる屋内施設を作ってしてほしい。（玖須美） 

・雨の日でも遊べるような室内遊具場がほしい。晴れの日は伊豆多賀のうみえ～るに行くが、雨の日は熱海・伊東地区の子が

遊べるところがない。（宇佐美） 

・お金をかけずに子どもを安心して遊ばせられる施設や公園を作ってほしい。（広野） 

・子どもが安心して遊べる場所が少ない。（つくし） 

・閉園した施設の遊具を使わせてもらうことはできないか？（富士見） 

・市民グラウンドの人工芝化も良いが、子どもが自由に遊べるところも作ってほしい。特に、スケートボードができるところがな

い。（富士見） 

 

●既存施設について 

・施設のエアコン掃除を業者に依頼してほしい。かび臭い施設や黒カビが付着している施設がある。児童館のエアコン掃除をお

願いしたい。（しばらく行っていないため、実施済でしたらすみません）（富士見） 

・市営プールを駐車場付きの広くて綺麗なプールにしてほしい。（宇佐美） 

 

●その他 

・小学校、高校の統廃合が行われているが、少人数で手厚い教育をしてあげてほしい。（広野） 

・ふたり親でも経済的に苦しい家庭もある。伊東市は特に若い人が働く場所がない。低賃金だい、サービス残業ばかりで土日

は休みにくい。子育て世帯には不向き。中小企業ばかりか労働条件が悪い。育児休業どころか有給休暇すらくれないし、人手

不足でとりにくい。※伊東市に期待していいのか…。過疎化が進むだけな気がする。（富士見） 

・アンケート「21.子連れでも出かけやすい講習やイベントの場を増やしてほしい」について、乳児、幼児、小学生など兄弟で参加

できるイベントをしてほしい。（富士見） 


